

卒業証書授与式

3/19(木)に、第132回卒業証書授与式が行われ、50名の6年生が小学校の学舎を立派に巣立っていきました。新型コロナウイルス感染症拡大予防で臨時休校中ということもあり、卒業生と教職員のみを簡略化した式となりました。小学校生活を通して心も体も大きく成長した6年生が、中学校でも自分も友達も大切にしながら目標に向かって更に大きく成長することを祈っています。ご卒業おめでとうございます。



体力向上にむけて

『令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査』本校の結果は以下の通りです。
(実施学年は5年生)

【全国平均を上回った種目】

<男子>

- ◎握力 ◎長座体前屈 ◎反復横跳び
- ◎20mシャトルラン

<女子>

- ◎反復横跳び ◎ソフトボール投げ
- ◎20mシャトルラン ◎立ち幅跳び

【全国平均を下回った種目】

<男子>

- 上体起こし ●50m走
- ソフトボール投げ ●立ち幅跳び

<女子>

- 握力 ●上体起こし
- 長座体前屈 ●50m走

今年度も全校児童が体力テストを実施し、課題を重点化して体力向上に向けて取り組んできました。次年度も体力向上に向け、全校で取り組みます。

<連絡>

令和2(2020)年度年間行事計画表は、諸般の事情により3月中に各ご家庭へ郵送いたします。何かとご不便をおかけしますが、ご容赦願います。

離任のご挨拶



佐古岡 香 教頭 (岩内西小へ)

岩内東小学校では6年間お世話になりました。素直で頑張り屋の子供たち、様々なPTA活動で協力していただいた保護者の方々、子供たちへの労をいとわない教職員に支えられ、とても充実した日々を過ごさせていただきました。ありがとうございました。

明村 睦子 教諭 (仁木町立銀山小へ)

岩内東小学校では、算数のTT、3年担任、特別支援学級担任と様々な角度から子どもたちと関わることができ、貴重な経験をさせていただきました。その間、地域・保護者の皆様には、大変お世話になりました。これからは子どもたちの健やかな成長を願っております。6年間本当にありがとうございました。

佐々木 智一 教諭 (小樽市立桜小へ)

岩内東小学校では4年間お世話になりました。子どもたちが毎日グラウンドや体育館を元気に走り回ったり、大きな声であいさつをしたりする姿がとても印象的でした。普段の授業や運動会、学芸会などの行事で、いつも一生懸命に取り組んで、とても素晴らしいかったです。一緒にいて、自分も成長できました。いままで本当にありがとうございました。

齊藤 春香 教諭 (ご退職)

育児休暇から復帰し、1年間でしたが6年生と一緒に過ごし、たくさんの思い出ができました。最後までみなさんと過ごすことができず、とても悲しく思いますが、4月からは新たな気持ちで学校生活をスタートしてほしいと思います。明るく元気な子どもたちと温かい保護者の皆さまに支えられ、感謝の気持ちでいっぱいです。短い間でしたが、本当にありがとうございました！

大塚 葉月 教諭 (倶知安町立倶知安小へ)

中央、東と合わせて9年間、岩内町でお世話になりました。初めての小学校の先生、初めてのスキー、初めての卒業式、初めての入学式…どれも忘れられません。「もっとこうしたらよかったなあ。」と反省することばかりですが、新しい学校で会う子どもたちのために頑張ることで、少しは恩返しができるかなと思っています。長い間ありがとうございました。

菊地 里美 教諭 (えりも町立えりも小へ)

卒業した6年生と共に東小学校に来て、さらに一緒に卒業していくこととなりました。この6年間、大好きな子どもたち、保護者の方、地域の方と出会うことができ、本当に楽しく充実した日々を過ごすことができました。素直でまっすぐ、そして何よりも笑顔と歌が素敵な子どもたちの更なる活躍を願っています。6年間本当にありがとうございました。

加藤 素子 支援員 (ご退職)

元気いっぱいの東小学校の子どもたちと一緒に私もすいぶん学ばせていただきました！みんなの笑顔に会えるのが楽しみで毎日学校へ来ていました。今後は、岩内にいる予定でありますので、どこかで見かけたらお声をかけてください！お世話になりました。

石川 真沙美 支援員 (岩内西小へ)

1年間という短い期間でしたが、学習支援員として東小学校の皆さんと関わる事ができ、毎日とても楽しく過ごす事が出来ました。元気いっぱいの皆さんの姿を間近で見る事が出来なくなり寂しい気持ちでいっぱいですが、西小学校から皆さんの頑張りを受け継いでいます。本当にありがとうございました。